

## Schlechte Stimmung

Paule und seine Freunde  
sind auf dem Bolzplatz.  
Sie spielen Fußball.  
Schon den ganzen Nachmittag.

Plötzlich liegt Franzi am Boden.  
„Foul! Foul!“,  
ruft sie und zeigt auf Winnie.  
Winnie schüttelt den Kopf.  
„Ich habe nur den Ball gespielt!“,  
protestiert er.



Genervt spielt Franzi weiter.  
Da rennt Winnie  
auf das Tor zu.  
Schnell wirft sich Franziska  
in den Schuss.



6

Der Schuss prallt  
an ihrem Bein ab.  
Franziska freut sich.  
Im hohen Bogen fliegt der Ball  
über das Spielfeld  
und landet im Gebüsch.



7

Keiner der Freunde rührt sich.  
„Der Schütze holt den Ball“,  
erklärt Katy.  
„Also Winnie“,  
stellt Franziska fest.



Winnie schüttelt den Kopf.  
„Mein Schuss  
ist auf das Tor gegangen“,  
erwidert er schnell.  
„Franziska hat den Ball  
abgefälscht!“



## Ein guter Vorschlag

Der Streit ist in vollem Gange.  
Franziska und Winnie  
setzen sich auf den Platz.  
Keiner der beiden  
will nachgeben.



Also greift Paule ein.  
„He, Leute“, beginnt er.  
„Wir alle würden  
gerne weiterspielen!  
Wer holt jetzt den Ball?“

